

## **Los líderes de Salt Lake City presentan oficialmente el nuevo programa de guardaparques**

SALT LAKE CITY – Ahora contamos con guardaparques uniformados que prestan servicio a los visitantes de los parques y espacios públicos de Salt Lake City como parte de un nuevo e importante programa diseñado para impulsar la experiencia de los visitantes en los hermosos espacios públicos que la ciudad ofrece al aire libre.

“Los guardaparques son incorporaciones icónicas a los parques de todo el mundo y, durante mucho tiempo, he sentido que los extraordinarios espacios abiertos de Salt Lake City merecen ese programa. Estoy orgullosa de dar la bienvenida a este equipo de personas cuyo amor por nuestros espacios al aire libre es contagioso”, afirmó Erin Mendenhall, alcaldesa de Salt Lake City. “Es emocionante ver que este proyecto, con el que he soñado desde hace años, se concreta”.

Este miércoles, la alcaldesa Mendenhall acompañó al presidente del Concejo Dan Dugan para presentar oficial y públicamente a los nuevos guardaparques en los International Peace Gardens.

La misión de los guardaparques es garantizar que los parques, senderos y áreas naturales de la ciudad sean lugares acogedores, seguros y positivos a través de la formación, presencia e interacciones cordiales con los visitantes del parque.

Los guardaparques estarán distribuidos en cuatro centros ubicados en Fairmont Park, Liberty Park, Jordan Park y Pioneer Park. Los guardaparques tendrán oficinas en estos parques, pero estarán presentes en muchos de los parques de toda la ciudad. Más adelante este año, serán asignados al sistema de Foothills Trail de la Ciudad.

Cuando el programa esté dotado de todo el personal necesario, contará con 18 guardaparques, un supervisor, un gerente y un facilitador de la oficina. El programa se ha financiado a través del fondo general de la ciudad.

Los guardaparques tendrán una estrecha relación con el Departamento de Policía de Salt Lake City y las organizaciones de servicios sociales. Han sido capacitados para evaluar posibles problemas en los parques e involucrar a la policía o a las organizaciones de servicios sociales cuando sea necesario. Los guardaparques no son agentes de policía y no harán cumplir las leyes u ordenanzas de la ciudad, pero promoverán el cumplimiento voluntario a través de la planificación y la educación.

“El Departamento de Tierras Públicas se complace en lanzar este innovador programa en nuestros parques. A medida que Salt Lake City crece y se torna más diversa, necesitamos de esa diversidad en nuestras respuestas a las necesidades de la comunidad. Creemos que los guardaparques pueden marcar una diferencia significativa en la comunidad al desarrollar relaciones con ella, educar a los usuarios del parque y conectar a las personas con los servicios que tal vez no conocen”, indicó la directora del Departamento de Tierras Públicas, Kristin Riker.

Más información sobre el programa Park Ranger de Salt Lake City [aquí](#).